

MI LÍNEA DE VIDA

UN PEQUEÑO VIAJE EN MI VIDA



En este año que nací, mis padres decían que solía dormir mucho



2003



2004

Cumpliendo ya 3 añitos, por primera vez comí solito.



2005



Con dos años, tuve mi primera experiencia en una lancha de Panajachel

2006

Justo cuando cumplí 4 años, mi padre me regaló una silla de madera echo por el



2007

MI LÍNEA DE VIDA

UN PEQUEÑO VIAJE EN MI VIDA



En este año mi mamá junto con mi hermano, nos llevó a visitar un lugar llamado Santa Lucía



2008



2009

Cuando ya tenía 7 años, tuve la oportunidad de conocer a mi prima que vivía en la capital



Cuando tenía 8 años, en la escuela que asistía los profesores se habían equivocado de alumno y a mí me mandaron lentes por tener "mala visión"

2010



2011

Teniendo ya 9 años, en navidad mi familia y yo organizamos un intercambio de regalo



En este año mi prima me invitó a jugar en el estadio Xambá 94, en ese momento me empezó a gustar el futbol

2012

MI LÍNEA DE VIDA

UN PEQUEÑO VIAJE EN MI VIDA



En este año tuve la oportunidad de salir en un desfile de la escuela, la cual fue muy divertido con amigos.



2013



2014

Cuando tenía ya 12 años, conocí por primera vez un mar fue muy divertido ese viaje

En este año conocí a un gran amigo, y también tuve una actividad que le llamaban gimnasia rítmica



2015



En el mes de julio mis tíos nos dieron una sorpresa con mis hermanos, donde me regalaron un carro

2016

Teniendo ya 14 años, celebramos los 15 años de mi hermana y pude conocer a más familia



MI LÍNEA DE VIDA

UN PEQUEÑO VIAJE EN MI VIDA



Ya con 15 años entrando en la juventud, familiares y yo asistimos a una boda de una prima!



2017



En el día de mi cumpleaño, primos me invitaron a salir a pasear en Panajachel



2018

Mes de agosto tuve la oportunidad de entrenar en un club futbolístico



2019

En este año viajamos con familia a celebrar el cumpleaños de mi abuelo en Santiago Atitlán



2020



MI LÍNEA DE VIDA

UN PEQUEÑO VIAJE EN MI VIDA



2020

Mes de noviembre,
familiares y yo
asistimos al bautizo
de mi hermana

En este año, tíos y
mi familia me
dieron una sorpresa
por cumplir 18 años



2021



Mes de octubre,
tuve el privilegio de
escalar por primera
vez el volcán
Atitlán esta a 3550
metros sobre el mar

Mes de enero,
comencé el año
divirtiéndome y un
poco de ejercicio

2022

